



Mujer Exporta 2025: ProChile reconoce a empresaria de alimentos naturales

Description

ProChile distinguió a María de Los Ángeles Lecaros, fundadora de Nativ for Life, en la cuarta versión del reconocimiento que destaca a mujeres exportadoras del país.

María de Los Ángeles Lecaros, líder de Nativ for Life, fue galardonada con la distinción Mujer Exporta 2025 en la Región Metropolitana, un reconocimiento que celebra su trayectoria exportadora y su compromiso con la internacionalización de productos chilenos de alta calidad.

Nativ for Life es una empresa chilena especializada en innovación alimentaria que produce alimentos naturales liofilizados, incluyendo Maqui, Cacao, Cúrcuma y Rosa Mosqueta en polvo. La compañía se ha consolidado en mercados internacionales, particularmente en Asia, gracias a su enfoque en la sustentabilidad y el desarrollo constante de nuevos productos.

“Esta distinción es fruto de toda nuestra trayectoria como exportadores desde el año 2012. Refleja todo el trabajo y trayectoria como empresa a lo largo de más de diez años exportando y creciendo sosteniblemente año a año”, expresó Lecaros tras recibir el reconocimiento.

La ceremonia de premiación se realizó durante el Encuentro Empresarial Arica y Parinacota 2025 y fue encabezada por la directora general (s) de ProChile, Paulina Valderrama, junto a la directora nacional, Lorena Sepúlveda. En total, 16 mujeres chilenas exportadoras o con potencial exportador fueron distinguidas en esta cuarta versión del programa.

“ProChile reafirma su compromiso con la equidad de género en el comercio internacional, visibilizando y valorando el aporte de las empresas lideradas por mujeres al desarrollo del país”, señaló Valderrama durante el evento.

Apoyo institucional y expansión internacional

La directora regional metropolitana de ProChile, Pamela Olavarría, destacó que esta distinción reconoce el trabajo, compromiso y visión estratégica de las empresarias que buscan generar nuevos negocios en mercados internacionales. “El desarrollo que ha tenido esta empresa y María de Los Ángeles junto a su equipo es inspiración para otras empresarias que recién comienzan en la exportación”, afirmó.

Lecaros agradeció el apoyo permanente de ProChile, tanto desde sus oficinas en Chile como en el extranjero, facilitando visitas técnicas, participación en ferias y ruedas de negocios. “ProChile es de gran apoyo y motor para los

exportadores, principalmente para empresas pequeñas o medianas como la nuestra", destacó.

Un mensaje para futuros exportadores

Con presencia en más de 20 países de América, Europa y Asia, la empresaria compartió un mensaje alentador para quienes consideran dar el paso hacia la exportación: "El mundo es cada vez más globalizado y exportar abre muchas puertas. El mercado local es pequeño y si queremos crecer debemos salir al mundo".

Lecaros enfatizó la importancia de la perseverancia y la resiliencia en el proceso. "Muchas veces las puertas se cierran donde no resulta una venta, pero lo que siembras hoy se cosecha años más tarde. Siempre se consigue si hay perseverancia", concluyó.

La distinción forma parte del Programa Mujer Exporta, iniciativa que acompaña a empresas lideradas por mujeres en su internacionalización, alineada con los Objetivos de Desarrollo Sostenible 2030 de la ONU. A 2024, el programa suma 745 usuarias.

Date Created

Enero 2026